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益高進路便り ～ 自立への道程 ～ 島根県立益田高等学校
進 路 指 導 部

■１・２年生対象 いわみ☆未来発見セミナー2020が開催されました！
中間試験最終日、10月2日(金)の午後、１・２年生を対象に、「いわみ☆未来発見セミナー2020」が

開催されました。このセミナーは、県西部地域では県外の大学等に進学する高校生が多く、そのほとん
どが地元の企業等を知らないまま進学している実情がある
中で、地元の企業への理解を深め、県内に魅力ある活躍の
場があることを知ってもらうことで、自分自身の未来への
ライフプランを考えるきっかけとしてもらうために開催さ
れました。地域を支える将来の人材を育成するために手助
けしたい、という想いから、当日は３２もの企業、団体の
方々がお越し下さり、企業の説明だけに留まらず、参加企
業の方自身の高校時代の体験談や進路選択の経緯、仕事へ
の想い、これからのライフプランなど、それぞれのブース
で熱く語って下さいました。生徒は３つのブースを回り、
さまざまなお話を聞いて考えたり、積極的に質問したりし
ていました。
セミナーを通しての生徒の声を掲載します。

今後の進路決定にあたり、自分にはどのような課題があるか？

今後の進路決定にあたり、どのようなことに取り組みたいか？

・益田や石見の企業をあまり知ろうとしていなかった。
・地域の特色を知ることが、今後大切になるなと思った。
・あまりボランティアや地域の活動に積極的に参加できていませんでしたが、人との関わりを持つ
ことが大切だと学んだので、これから積極的に参加していきたいです。

・受け身にならずに自分から動くことが大切だと思った。
・今、色々と流されている感じなので、自分はどうしたいかを考える必要があると感じました。
・進路について考えることから、ちょっと逃げていたと思うから、改めて少しずつ考えて行きたい。
・人前で話すことが苦手なので、自信をもって前へ出て話せるようになりたい。
・基礎学力を高めなければならない。
・まずは、すべての教科の底上げです。

・今まで特別やりたいことや好きなことがなくて進路に悩んでいたけど、１つの企業でも色々な
学問が生かされていると感じたので、自分の将来を１つの学問に絞って考えるのではなく、色々
なことを経験し色々な学問を知って、自分が本当にやりたいことを見つけて行きたいと思った。

・もっと益田の企業について調べ、興味のある企業についてはさらに深く調べて、将来の進路の幅
を広げたい。

・選択肢を増やすためにも新しいことにどんどんチャレンジしていきたいです。
・たくさんの挑戦をして、失敗をする。
・またこのように企業さんのお話を聞いたり、大人の人と話をしたいと思った。試験で良い結果を
残すために日々努力をすることに取り組みたい。

・自分に足りない勉強(数学など)をしっかりやって苦手をなくす。


